
 

  

Acuerdos de 10 de septiembre: 
 
1. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Popular 

sobre aumento y ampliación de los horarios de las educadoras para atender en las 
mejores condiciones a los alumnos de la Escuela Infantil y para que la Dirección del 
Centro pueda disponer de un tiempo fijo para dedicarlo a las labores propias de su 
cargo (11/0178/0005/00439). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
2. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Popular 

sobre implantación de una prueba única de la EBAU, en todo el territorio español y 
revisión de los temarios para evitar discriminaciones respecto de los alumnos del 
resto de comunidades autónomas. (11/0178/0007/00463). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno.  
 
3. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias sobre conmemoración del XIII Centenario de Covadonga 
(11/0178/0009/00477). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno.  
 
4. Interpelación de la Diputada del  Grupo Parlamentario Ciudadanos 

doña Ana María Coto Montes al Consejo de Gobierno sobre la política de su 
departamento en materia de selección de personal sanitario y, más en concreto, sobre 
el reconocimiento de la experiencia profesional en el ámbito de la investigación 
(11/0181/0010/00453). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204,  205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 



 

  

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
5. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejero de 
Infraestructuras, Medio Ambiente y Cambio Climático sobre cuáles son las 
intenciones de su Consejería con respecto a la carretera AS-36 que vertebra los 
concejos de Valdés y Villayón (11/0186/0007/00436). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
6. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejero de 
Infraestructuras, Medio Ambiente y Cambio Climático sobre qué planes tiene su 
Consejería en relación a la carretera AS-35 que une los concejos de Boal y Villayón 
y si se plantean incorporar alguna partida en los presupuestos de 2020 para algún 
tramo de dicha carretera (11/0186/0008/00437). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
7. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre cuándo tiene previsto abrir el Centro de Recuperación de la Fauna 
Salvaje sito en Sobrescobio (11/0189/0016/00454). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  



 

  

 
8. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre qué medidas tiene previsto tomar para dar cumplimiento a las 
resoluciones de la Junta General del Principado 317/X de 2 de marzo de 2018 y 448/X 
de 22 de febrero de 2019 sobre adopción de medidas en favor de los derechos 
retributivos para evitar la discriminación de las profesionales sanitarias en situación 
de embarazo y lactancia (11/0189/0017/00455). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
9. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre cuándo tiene prevista la puesta en marcha de un grupo de trabajo 
sobre la malla horaria ferroviaria en Asturias, y cuál sería su composición 
(11/0189/0018/00456). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
10. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre el balance que hace sobre el Plan de acceso a los Lagos durante los 
pasados meses de julio y agosto, cuáles son las medidas previstas para mejorar su 
eficiencia, y si tiene previsto construir nuevos aparcamientos disuasorios y 
establecer nuevos puntos de salida del transporte de viajeros desde localidades 
como Arriondas, Ribadesella o Benia de Onís (11/0189/0019/00457). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
11. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 



 

  

Gobierno sobre cuál es la situación del urogallo en Asturias y cuáles son las medidas 
previstas para garantizar la conservación de la especie, si considera satisfactorios los 
resultados obtenidos por Centro de Cría del Urogallo sito en Sobrescobio y qué 
nuevas medidas tiene previsto aplicar para mejorar su rendimiento 
(11/0189/0020/00458). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
12. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre cuál es su valoración de los resultados del Plan de Erradicación de 
la 'cortadella selloane' y cuáles son las previsiones de trabajo para los próximos 
meses en relación a esta cuestión (11/0189/0021/00459). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
13. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre qué medidas va a tomar para afrontar los problemas de movilidad 
entre los núcleos de Arenas y Sotres del concejo de Cabrales, en especial el tramo 
comprendido entre Arenas y Poncebos (11/0189/0022/00460). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
14. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre la razón por la que el Principado de Asturias no se ha hecho cargo 
de los gastos ocasionados por el desbroce de la autopista AI-81 a su paso por los 
concejos de Corvera y Avilés y ha permitido que sean los respectivos ayuntamientos 
los que hayan tenido que asumir el coste (11/0189/0023/00461). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno  
 
15. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García a la 
Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si tienen algún estudio económico 
que permita conocer la deuda del Organismo Autónomo  ERA y el supuesto ahorro 
producido en beneficio de las personas usuarias con las privatizaciones y 
subcontratas (11/0189/0027/00469). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno.  
 
16. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García a la 
Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué condiciones se exigirán a las 
vecinas y vecinos del Barrio Minero de Pumarabule en Carbayín, Siero, que opten a 
los 36 pisos de promoción pública que VIPASA está construyendo y en las que se 
reubicará a las personas residentes afectadas por los daños estructurales que 
sufrieron los bloques de viviendas (11/0189/0028/00470). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
17. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García a la 
Consejera de Presidencia sobre qué puestos de trabajo de empleadas públicas y 
empleados públicos se han visto afectados por la 'reorganización funcionarial' 
aplicada para cubrir el millón de euros extra que ha supuesto para los presupuestos 
asturianos la estructura del nuevo gobierno del Presidente Adrián Barbón 
(11/0189/0029/00471). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 



 

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
18. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular doña Beatriz Polledo Enríquez sobre relación de plazas de médicos de 
Atención Primaria por centro de salud o consultorio, especificando si la plaza está 
cubierta con personal estatutario fijo, interino o eventual, o si no está cubierta, y el 
número de cartillas o cupo asignado a cada plaza (11/0191/0026/00441). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. Solicitud de diez Diputados del Grupo  
 

 19. Solicitud del Grupo Parlamentario Podemos Asturies de concesión 
de la Medalla de Asturias en su categoría de oro, a título póstumo, a Don Vicente 
García Riestra (11/0208/0003/00473) 

 Este asunto queda sobre la Mesa. 

20. Solicitud del Grupo Parlamentario Podemos Asturies de concesión 
del título de Hijo Predilecto de Asturies, a título póstumo, a Don José Antonio 
Alonso Alcalde, a Don Felipe Matarranz y a Don Cristino García Granda 
(11/0208/0004/00474) 
 Este asunto queda sobre la Mesa. 

 
 21. Parlamentario Popular de comparecencia ante el Pleno del 

Presidente del Principado de Asturias para que informe sobre las gestiones 
realizadas de las que tiene previstas con el Gobierno Central para que abone al 
Principado de Asturias las cantidades adeudadas en concepto de anticipos 
pendientes y liquidación del IVA de 2017 (11/0215/0001/00435). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 203.2 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante el Pleno. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
22. Solicitud de diez Diputados del Grupo Parlamentario Popular de 

convocatoria de Pleno (11/0032/0004/00438). 
La Mesa, visto el art. 76.1 RJG, y en uso de la atribución que le confiere el 

art. 37.1 d) RJG, acuerda calificar y admitir a trámite la solicitud de convocatoria del 
Pleno suscrita por los diez Diputados del Grupo Parlamentario Popular en escrito 
registrado el 2 de septiembre con el número 761, y dar traslado del mismo a la Junta 



 

  

de Portavoces. 
 
23. Petición de don Luis Felgueroso Palacios en relación con Caja de 

Ahorros de Asturias (11/0221/0002/00442). 
En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en la 

disposición adicional primera de la Ley Orgánica 4/2001, de 12 de noviembre, 
reguladora del Derecho de Petición y en los artículos 37.1 d) y e) y 71.2 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda remitir el escrito a la Comisión de Peticiones y Derechos 
Fundamentales de la Junta General. 

 
24. Designaciones de los Grupos Parlamentarios para las Comisiones y 

Diputación Permanente (10/0050/0002/00503 a 10/0050/0014/00515 y 
11/0090/0001/00136). 

En el asunto de referencia, la Mesa, ex arts. 56.1 y 78.2 RJG, y al amparo 
de la atribución que le confiere el art. 37.1 d) RJG, acuerda calificar y admitir a trámite, 
teniéndolas por efectuadas, las designaciones de representantes registradas por los 
Grupos Parlamentarios para las Comisiones y la Diputación Permanente, en 
cumplimiento del Acuerdo que, el pasado día 4 del mes en curso, adoptó la Mesa a 
resultas de la determinación que ese mismo órgano hizo en esa misma fecha, de 
conformidad con el parecer de la Junta de Portavoces, de la planta de las Comisiones 
de la Junta General para la XI Legislatura. 

 


